

## EL BENEFICIO NETO DEL GRUPO ACS CRECE UN 23%

- **El beneficio neto atribuible alcanza los € 214,1 millones en el primer semestre de 2004**
- **Las inversiones netas contabilizan € 399 millones, principalmente en proyectos concesionales y actividades de servicios**

**Madrid, 1 de septiembre de 2004.** El Grupo ACS obtuvo durante el primer semestre de 2004 un **beneficio neto** de € 214,1 millones, un 23% más que el resultado pro-forma del primer semestre del pasado año, lo que sitúa el BPA en 0,61€. Éste crece un 23,9% una vez amortizadas las acciones propias conforme a lo aprobado en la pasada Junta General de Accionistas.

La **cifra de negocio consolidada** en los seis primeros meses del presente año ascendió € 5.221 millones, lo que supone un incremento del 0,1% respecto a las ventas pro-forma del mismo periodo del año anterior, con un sólido crecimiento de las actividades de servicios.

El **beneficio bruto de explotación (EBITDA)** ascendió entre enero y junio a € 453,1 millones, lo que representa un aumento del 8,1% sobre el dato comparable de los seis primeros meses del pasado año. Por su parte, el **beneficio neto de explotación (EBIT)** contabilizó hasta junio € 333,8 millones, un 12,9% más que el correspondiente al mismo periodo de 2003. Estos buenos resultados operativos y la mejora de los gastos financieros, que han descendido un 29%, han permitido que el **beneficio ordinario** del Grupo ACS en este periodo creciera un 19,6% respecto a la cifra pro-forma, hasta alcanzar los € 294,5 millones.

La actividad de **Construcción** tuvo un buen comportamiento tras alcanzar un beneficio neto de explotación de € 153,8 millones, lo que representa un incremento del 2,9% respecto a la cifra pro-forma del año anterior. Este resultado se ha obtenido en un escenario de disminución de las ventas (8,3%) debido a la adecuación de la producción a la programación presupuestaria así como a la reducción de la construcción internacional. Por su parte la cartera de obra se sitúa € 8.460 millones, equivalente a 19 meses de producción.

El área de **Servicios Industriales** incrementó sus ventas un 8,6%, hasta los € 1.613 millones, y su beneficio neto de explotación en un 10% hasta alcanzar € 111,7 millones, comparados con los datos pro-forma del primer semestre de 2003. La cartera de proyectos a finales de año era de € 3.384 millones, un 11% más que el dato conjunto de ambas empresas en diciembre de 2003.

El área de **Servicios y Concesiones** alcanzó una cifra de negocio de € 1.148 millones y un beneficio neto de explotación de € 81,7 millones, lo que representa un crecimiento sobre las cifra pro-forma del primer semestre de 2003 del 11,5% y del 24,7% respectivamente.

La contribución a los beneficios del Grupo de las participaciones en Abertis e Inmobiliaria Urbis, contabilizadas ambas por puesta en equivalencia, ascendieron a € 21,3 millones y € 14,8 millones respectivamente.

### **Inversiones**

La política de crecimiento del Grupo se materializa en un volumen de inversiones relevante en las actividades de servicios y en proyectos concesionales. En concreto las **inversiones netas** durante los seis primeros meses del año ascendieron a € 399 millones, destacando los € 120 millones en activos de servicios medioambientales, portuarios y logísticos, los € 70 millones invertidos en el área de servicios industriales, principalmente en parques eólicos, y los € 65 millones en proyectos de concesiones de infraestructura del transporte. Adicionalmente se han invertido € 87 millones en la adquisición de un 1,5% de Abertis.

### **Endeudamiento**

Este importante volumen de inversión no ha afectado a la estructura financiera del Grupo gracias a su capacidad de generación de caja. En concreto, el **endeudamiento neto** sin considerar la financiación de proyectos se situaba a final de junio de 2004 en cifras ligeramente superiores al de hace doce meses (€ 1.356 millones), a pesar de la inversión realizada y de haber abonado **dividendos** por más de € 96 millones. Adicionalmente la financiación de proyectos ascendía a € 344 millones, un 14% más que el dato pro-forma de junio 2003.

Estas cifras confirman la capacidad del Grupo ACS para afrontar las oportunidades de inversión y, simultáneamente, mantener una política atractiva de retribución al accionista.